

## コロナ禍での中小企業支援と地域振興を意見交換 北海道経済部との懇談会を開催

10月27日に北海道同友会本部会議室と各事務所をWebで繋ぎ、北海道経済部との懇談会が開催されました。北海道経済部からは山岡庸邦経済部長をはじめ5人の局長・室長と課長3人の計9人、同友会からは守和彦、藤井幸一代表理事ら12人の役員が出席しました。

北海道からの北海道経済部の取り組み、同友会出席者から各支部・地域の現状報告の後、意見交換が活発に行われました。

藤井幸一代表理事からは、

- 1) 年末に向けて再度の資金手当が必要になる企業が増えることが予想されるので『機動的金融支援』と、中小企業の資金繰り支援と財務改善・資本増強支援策として資本性劣後ローンの利子給付金制度などの『資本増強支援』をご検討いただきたい。
- 2) 感染者が再度増えた場合の経済活動への対応として、警戒ステージに応じた事業者に対する道独自の支援策を講じていただきたい。また、企業と地域のICT対応をバックアップしていくためにも光ファイバ整備支援を加速していただきたい。
- 3) 地域経済の持続可能性を保障していくために、事業承継・起業の支援を進めると同時に、コロナ禍だからこそオンライン会議などの形式も取り入れ、中小企業経営者等、当事者の声を一層聴いて施策に活かしていただきたい。

との問題提起があり、山岡部長から「いただいたご意見はしっかり検討し、施策に反映させていきたい」との発言がありました。



## 第2回オンラインどうゆう名店街 (11/3、道北あさひかわ)

道北あさひかわは、11月3日に会員63社が自社PRや活動を紹介する『どうゆう名店街』をオンラインで開催します。当日は10時00分から【YouTube】で配信となります。ご関心がある方は、下記URLか右記のQRコードでご参加下さい。

(道北あさひかわ事務所 電話 0166-29-6663)

<https://youtu.be/pwlSoMzVAAE>



## 2020 障がい者雇用を通して企業づくりを考えるフォーラム (11/13、札幌)

札幌支部インクルーシブ委員会は、「今、この時代だからこそ障がい者雇用を考える」をテーマにフォーラムを開催します。参加希望の方は下記URLか右下のQRコードから登録して下さい。

(札幌事務所 電話 011-702-3000)

[https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN\\_feDNRGSNQ0-jGNZajbQYtQ](https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_feDNRGSNQ0-jGNZajbQYtQ)

○と き：11月13日(金) 13:30~16:00 ○参加費：無料

○テーマ：「今、この時代だからこそ障がい者雇用を考える」

○報告者：公益財団法人北海道精神保健推進協会

こころのリカバリー総合支援センター 理事長 阿部 幸弘 氏

※阿部理事長の報告終了後、パネルディスカッションも開催されます。

